

# Rotary 週報

第2660地区

The Rotary Club of OSAKA-WEST

## 大阪西ロータリークラブ

創立 昭和32年6月4日

事務局 大阪市北区梅田1丁目1番3号  
大阪駅前第3ビル30階〒530-0001  
電話 06-6348-8436 ファックス 06-6347-1536  
ホームページ <http://www.osaka-westrc.org>  
メール office@osakawestrc.org  
例会日 毎週月曜日 12時30分  
例会場 ヒルトン大阪  
会場電話 06-6347-7111

会長 村上 伸彦  
幹事 岩田 伸彦  
会報委員会 鳴井 敬司

4つのテスト われわれがものごとを考え、言い、また為そうとする場合はこれに照合してから  
I 真実かどうか。II みんなに公平か。III 好意と友情を深めるか。IV みんなのためになるかどうか。

## ロー タリ ー は 機 会 の 扉 を 開 く

ROTARY OPENS OPPORTUNITIES

ホルガー・クナーク

No 2486

2020年8月24日

第2931回例会

### 本日のお知らせ

8月24日例会は時間を短縮して12:45~13:30で開催致します。

### ◆ R.S. 「 それでこそロータリー 」

### ◆ 卓話 「 新入会員の話 」

小南 秀光 君

八木 雄毅 君

### ◆ 第2回クラブフォーラム開催

例会終了後、ヒルトン大阪5階桜園の間において開催致しますので、ご出席ください。  
テーマ 社会奉仕について

※ メークアップ対象行事です。

### 次例会のお知らせ

8月31日例会は時間を短縮して12:45~13:30で開催致します。

### ◆ R.S. 「 それでこそロータリー 」

### ◆ 卓話 「 新入会員の話 」

小島 崇宏 君

西中 元 君

### ◆ MSU第2回会合開催

例会終了後、ヒルトン大阪において開催致しますので、メンバーはご出席ください。

### ◆ 大阪西ローターアクトクラブ

#### 第1067回例会

日 時 2020年9月3日(水)19:30~21:00

場 所 西本町インテスビル18F

(最寄り駅:地下鉄中央線阿波座駅)

住所:大阪市西区西本町2-3-10

\*状況によってはオンライン例会に切り替わる可能性があります。

担 当 国際奉仕委員会

テマ 大阪西ロータリークラブ会員

安積 覚様、西川雅章様による卓話

バングラディッシュに行かれたお二方から経験談を語っていただき、国際奉仕について学びを深める例会です。

登録料 4,000円

準備の都合がございますので、ご参加をご希望の方は、大阪西 RC 事務局宛にご連絡ください。

## 前例会の報告

### ◆ 前例会（8月17日）の来客者

うち国内来客者	3名
海外ゲスト	1名
国内ゲスト	1名

### ◆ 前例会（8月17日）の出席状況

出席会員数（内11名免除会員）	55名
欠席会員	34名
出席規定適用免除会員	26名
会員総数	104名
出席率	61.70%

### ◆ ニコニコ箱（8月17日分）

- 相崎会員、先日はMSU活動でご一緒頂き有難うございました。また、タッチの差で他のRCに入会されることになり、せっかくご馳走になったのに、力不足で申し訳ありません。次、頑張ります！

○ ニコニコへ。	木村 友昭 君
○ ニコニコへの協力。	丹生 昭教 君
○ 相崎会員、大変お世話になりました、ありがとうございます。	岡 豪敏 君
○ コロナに負けずにがんばりましょう。	奥田 祐一 君
○ ニコニコ協力。	田中 義久 君
	上野 義治 君

## ニコニコ箱（8月17日分）

## クラブ・ニュース

### ◆ ガバナーメッセージ

会員増強・新クラブ結成推進月間に寄せて  
ホルガー・クナーク会長は、1月20日に開催された国際協議会で、「数字を掲げて成長を求めるようなことはしません」と述べられました。「皆さんには、数字にこだわる代わりに、有機的かつ持続可能なかたちで、いかにしてロータリーを成長させることができるかを考えいただきたい」「いかに現会員を維持し、クラブにふさわしい新会員を募れるか」だ、とも強調されました。

クラブの活力低下を防ぐため、会員数を増やすこ

とはもちろん、重要です。しかし、世界的に新型コロナウィルス感染症が拡大している状況においては、数字による目標値の設定よりも、まず、「退会防止」を心がけなくてはなりません。

私たちが直面している現状は、社会全体の経済活動、さらにはロータリアンの事業活動にも大きな影響を及ぼしています。困難な時期だからこそ、ロータリーの原点に戻り、手を差し伸べ合う相互扶助の精神を思い起こしましょう。ロータリアン同士、知識と経験を共有して寄り添うことで、これまで以上に絆を深めましょう。そうして仲間同士が思いを一つにし、世の中に希望を与える奉仕活動を実践することで、ロータリーの奉仕の精神に共感をおぼえる「新会員獲得」につなげられれば、と思います。

「新会員を、会員数を増やす人員であるかのように考え、やがて忘れてしまうというのは止める必要があります」。これも、ホルガー・クナーク会長の言葉です。

ロータリーにおける活動を楽しみ、新たな出会いを喜ぶ。そんなロータリーの本質を今、この試練の時にこそ見つめ直しましょう。

皆さまのクラブが、これまでの仲間とのつながりを大切にしつつ、新たな仲間を迎えることができれば、と心より願っています。

国際ロータリー第2660地区 ガバナー

簡 仁一 (茨木RC)

(ガバナー月信8月号掲載)

## ♪本日のロータリーソング♪

### 「それでこそロータリー」

どこで会っても やあと言おうよ

見つけた時にや おいと呼ばうよ

遠い時には 手を振り合おうよ

それでこそ ローローロータリー

## 「海」

松原遠く 消ゆるところ

白帆(しらほ)の影は浮かぶ

干網(ほしあみ)浜に高くして

鷗(かもめ)は低く波に飛ぶ

見よ 昼の海 見よ 昼の海